

Notre combat dans l'autisme : Ne pas laisser les personnes sur le bord de la route, sans apprentissages et sans repères, sans solutions, sans inclusion.

L'autisme s'accompagne le plus souvent de difficulté d'apprentissages pour la communication, les savoirs académiques et bien sûr les compétences de vie quotidienne.

Faciliter ces apprentissages suppose de les découper en activités réalisables, compréhensibles, en outils concrets, dans la vie de tous les jours. C'est une véritable chorégraphie de pratiques qu'il faut organiser pour permettre aux enfants et plus tard aux adultes de devenir actifs et plus autonomes.

AVA milite, avec ses partenaires, pour la généralisation des bonnes pratiques d'accompagnement, encore trop rares, dans l'ensemble des établissements, services et lieux d'accueil et de vie des personnes autistes.

**MARDI 2 AVRIL
2024**

#BOUGEZ POUR L'AUTISME®

Pour s'inscrire aux grands **flashmobs** organisés à Angoulême, Marseille et Avignon :

C'est ici



Si vous ne pouvez pas vous y rendre, où que vous soyez :
#Dansezpourl'autisme

Autisme : Pour une vie en action et en inclusion !

Cette mission est la condition pour réussir le pari de l'autonomie, de l'accès à l'école, et plus tard à l'emploi des personnes autistes.

Dans le respect des Recommandations de Bonnes Pratiques Professionnelles édictées par la Haute Autorité de Santé, les bases de cet accompagnement sont les suivantes :

-  **Savoir utiliser les intérêts et motivations concrètes de la personne**
-  **Structurer son environnement, lui donner des repères visuels de temps et d'espace**
-  **Simplifier et découper les apprentissages**
-  **Apprendre le plus possible en milieu naturel**
-  **Former et sensibiliser tous les accompagnants proches de la personne pour une meilleure généralisation des apprentissages**
-  **Respecter les particularités sensorielles de la personne**

Pour inciter à la mobilisation en faveur de ce combat, **AVA a imaginé un flashmob #Dansez pour l'autisme** pour permettre à tous ceux qui le souhaitent de se joindre au mouvement prévu lors de la journée mondiale de sensibilisation de l'autisme du 2 avril 2024.